

Wehren "kämpften" gegen 2 Übungsszenarien

Die Übung 2010 des Unterabschnittes Griesbach bestand aus zwei Teilen.

Der erste Alarmierung zufolge, galt es, einen Garagenbrand mit 7 eingeschlossenen Kindern zu bekämpfen.

Während des Einsatzes beim Garagenbrand kam die zweite Alarmierung: "Traktorunfall mit eingeklemmter Person unter Kipper", die eine besondere Herausforderung darstellte, weil alle Feuerwehrkameraden mit dem Löschen und Retten der Kinder beschäftigt waren. Als erstes wurde Tank Griesbach mit den Hebekissen an den Unfallort beordert, nachdem die restlichen Kameraden den Einsatz beendet hatten, kamen sie anderen Kameraden zu Hilfe.



Gruppenfoto aller Kameraden beider Wehren Griesbach und Wiesensfeld
Inspizierende OBI Erich Raffelseder, OLM Ludwig Schwaiger und Stadtrat Gerhard Kapeller

Text u. Foto: Johannes Hahn, FF Griesbach
10/2010



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Freitag, 22. Oktober 2010
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!